
市农业局到良口调研砂糖桔种植情况
近日，市农业局种植业管理处负责人一行到良口镇开展砂糖桔黄龙病患病情况以及改种

作物意向调研活动，就良口镇广州市人大代表朱锐萍提出“由市财政资金支撑北部山区大面

积砂糖桔树枯萎转型种植”议案进行调研。区农业局、良口镇、长流村等单位相关负责人，

市人大代表朱锐萍以及砂糖桔种植大户参加了调研。

区农业局、良口镇、长流村相关负责人和朱锐萍详细介绍了当前良口镇砂糖桔的种植情

况和黄龙病患病情况，并提出改种作物的建议和原因，希望上级部门能加快该镇水果种植业

转型升级，加大财政资金支持力度，清除患病的砂糖桔改种其他果树，并结合生态旅游科学

规划种植区域。

市农业局种植业管理处负责人认真听取了相关人员的介绍，表示在生产设施方面可以申

请以奖代补项目，并将在政策方面帮扶种植行为。


